

関連質問



未来研
並木 一寅
議員

オリンピック・パラリンピックについて

問 スリランカ選手団を招致するメリット、デメリットをお聞かせください。

答 副市長 2020年のオリンピック・パラリンピックの開催効果を本市の発展に結び付けていくために、身近な場所です前キャンプが実施され、市民が海外の一流プレーヤーに触れることで、青少年や競技者の競技能力の向上のきっかけとなり、ひいては市全体のスポーツの推進につながると考えます。その中で市に注目が集まり、知名度が高まり、シテールスにもつながると思います。デメリットはないのではないかと考えています。

問 成東総合運動公園の陸上トラックの整備予算はどれくらいを想定していますか。

答 教育部長 想定される整備は、陸上競技場の全天候舗装工事、陸上競技用器具等の購入及び器具を保管する倉庫の建設等があり、費用は約4億1千600万円程度と試算しています。

問 全天候舗装レーンの色は何色ですか。

答 教育部長 青色を予定しています。

問 運動公園敷地内のすべり台を同時に直す予定はありますか。

答 教育部長 木製すべり台につきましては、本年度中に安全点検を行い、点検の結果をもちまして今後のあり方を検討します。

問 費用対効果をどのように考えますか。

答 市長 地域の大会を誘致し、さまざまな方々に来ていただき交流を図る機会を提供できることから、総合的には効果はかなり期待できると思います、取り組んでいきます。



未来研
小川 良一
議員

松尾交流センター洗心館について

問 学童クラブ終了時間と直売所の営業時間はどうか。

答 総務部長 学童クラブは午後7時まで、直売所は午後6時までです。

問 学童クラブに合わせて、直売所の閉店時間も午後7時までとしたいかどうか。

答 教育部長 スタジオ利用は現在、洗心館に登録されている40サークルの意向、ダンス利用者の希望する方々から、申し込みを受け付けるスケジュールとなっています。

問 午後6時と定めていますが、特例で、閉館時間にかかわらずオープンすることができるとしてはどうか。

答 市長 閉館時間を変更することは、閉館時間にかかわらずオープンすることができるとしては、組合に営業努力をお願いしていきま

問 洗心館内のセキュリティはどうか。

答 総務部長 事務室及び受付をメインエントランスの正面に配置し、利用者にとってわかりやすく、利用しやすいように配慮しています。また、施設の安全性確保のために、受付のカウンターをせり出し、スタ



10月1日にオープンした松尾交流センター洗心館



未来研
加藤 忠勝
議員

交通安全対策について

問 市総合計画における、これまでの具体的な施策とその効果はどうか。

答 市民部長 市の後期基本計画の中で、課題と方向性について3つほど挙げています。

① 高齢者、児童生徒及びドライバーなどの対象別の施策が必要と考え、高齢者に対してはイベント開催などの講話等を実施し、児童生徒に対しては定期的な交通安全教室を実施しています。ドライバーや歩行者等に対しては、啓発物の配布やカーブミラー及び看板等の設置を行っています。

② 警察、安全協会等との一層の連携を図り、交通事故の未然防止に努めます。

③ 市交通安全条例に基づき交通安全対策会議を設置し、組織のあり方や編成等も含めて検討し、交通安全計画の策定を進めています。

また、効果を数字で示すことは難しいですが現在行っている事業等により、事故発生率が抑えられていくと考えています。

問 高齢者の免許証の返納について、返納した人に基幹バスや乗り合いタクシー等を無料で利用できるような施策を推進してはどうか。

答 市民部長 現在は県公安委員会から、返納者が希望すれば「運転経歴証明書」が交付され、これを提示すると県内協賛企業の鉄道やバス、タクシーの乗車運賃割引、宿泊施設やレジャー施設の利用料割引などの特典が受けられます。市では返納後、半年間、住基カードの発行手数料を無料と

しています。



街頭での啓発活動